

“Tengo el corazón dividido, votaré al PP en las Generales, pero en Azuqueca a Ciudadanos”

María Moltó, una histórica militante del PP de Azuqueca, lamenta el maltrato que ha recibido por parte de Guarinos y Sánchez Sánchez-Seco

El Partido Popular en Azuqueca vive una crisis profunda. Ha pasado de tener 301 afiliados a apenas 40. El modo en que la dirección provincial, con Ana Guarinos a la cabeza, impuso a Aure

Hormaechea al frente de la formación provocó que 4 de los 9 concejales del PP en Azuqueca se pasaran al Grupo de los No Adscritos y ahora, finalmente, hayan dimitido para encabezar

la candidatura de Ciudadanos en las Municipales. María Moltó, una histórica militante del PP en Azuqueca, asegura que esta crisis finalizará cuando cambie la cúpula provincial del partido.

P: ¿Qué le parece que tres de los ex concejales del PP hayan dimitido ahora y se presenten por Ciudadanos?

R: No les ha quedado otra. A estos concejales les echaron sus propios compañeros. Yo lo siento profundamente por ellos, son jóvenes que han crecido en el PP de Azuqueca, que han trabajado por el partido y que de repente un día les dijeron que no volverían a trabajar al Grupo Municipal. Fue algo realmente grave. Sobre todo el caso de la periodista, a la que se la cesó estando de baja maternal con un embarazo de alto riesgo. Me parece duro que Itziar, como mujer, fuera capaz de hacer eso.

P: ¿Cree que es Ana Guarinos la responsable de la situación que vive actualmente el PP en Azuqueca?

R: Sin duda ninguna. Cuando José Luis Moraga perdió las elecciones, le llamaron para que presentara su dimisión. Él se negó porque dijo que tenía un compromiso con los vecinos de Azuqueca. Se decidió nombrar una gestora para la Ejecutiva Local del PP y, sin consultar a los militantes -cualquiera deberíamos haber tenido opción a presentarnos-, se designó a Aure Hormaechea como responsable. A Silvia García, Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco le dijo que no podía ser la portavoz y le enseñó una foto de una rueda de prensa en la que había comparecido con una camiseta que le dejaba un hombro descubierto. ¿De verdad que eso es una razón para echar a alguien?

P: ¿Considera que Aure Hormaechea es una buena candidata para Azuqueca?

R: Aure Hormaechea no pertenecía al Partido Popular de Azuqueca. La conocíamos algunos porque hacía tocados para novias y madrinas. Nos la presentó Gabino Cogollo, nos convenció para que la incluyéramos en la Ejecutiva Local y desde el principio llegó dando lecciones e intentando sobresalir por encima del resto. No me cabe duda de que fue Gabino quien convenció a Guarinos y Sánchez-Seco de que eligieran a Aure. Aure Hormaechea no es conocida en Azuqueca y no tiene el respaldo de los militantes. Creo que en los últimos días han tenido una lucha interna entre Aure e Iluminado para ver quién de los dos es finalmente el candidato. Creo que aún no lo tienen del todo claro.



María Moltó lleva afiliada al Partido Popular desde el año 1982 y conoce todos sus tejemanejes.

“La labor de los concejales del PP de Azuqueca es lamentable, le hacen el trabajo a Guarinos, sólo saben atacar a Pablo Bellido con temas menores”

P: ¿Los problemas en el PP de Azuqueca se solucionarían si cambiara la cúpula provincial del partido?

R: Por supuesto. Ana Guarinos en fe-

brero de 2014 anunció en una Ejecutiva Provincial el inicio de un expediente disciplinario contra mí por haberla criticado como presidenta provincial

> La fractura del PP azudense se agudiza: Dimiten tres ex concejales para pasarse a Ciudadanos

Silvia García, José Luis González y Aitor Varela han anunciado su dimisión como concejales en el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares para incorporarse a las filas de Ciudadanos. Estos tres ediles, junto a José Luis Moraga -el que fuera candidato a la Alcaldía por el PP en las municipales- abandonaron el Partido Popular en febrero de 2014, después de que la dirección provincial impidiese celebrar elecciones para la renovación de la Junta Local de Azuqueca, para cuya presidencia se postulaba Silvia García.

La división del PP azudense es más que patente, ya que con los cuatro ediles se dieron de baja del partido un buen número de militantes, tras un enfrentamiento con la dirección provincial -fundamentalmente con Ana Guarinos y Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco- a quienes acusan de falta de democracia y de haber elegido sin consenso y en contra de la militancia a Aure Hormaechea para capitanear el partido en Azuqueca.

del Partido. Desde entonces, he estado preguntando en Toledo y en Madrid qué hay de mi expediente disciplinario y nadie sabe nada. Los afiliados de Azuqueca están deseando volver a ilusionarse con el partido. Ahora todo el mundo sabe que yo nunca he querido perjudicar al PP y que lo que realmente he hecho ha sido defenderlo.

“Creo que en los últimos días Aure e Iluminado han tenido una lucha interna para ver quién es el candidato a la Alcaldía”

P: ¿Qué le parece la labor de Oposición que están realizando los concejales del Partido Popular en Azuqueca?

R: Lamentable. Están haciéndole el trabajo a Guarinos, pero aún no han hecho una sola propuesta para mejorar la vida en el pueblo. Sólo saben atacar a Pablo Bellido con temas menores. No conocen la actividad municipal y no trabajan. El portavoz del PP, Iluminado Curto, ha sido capaz de no asistir al Pleno de presupuestos. Además, su falta de información es tal, que han apoyado mociones en las que se arremetía contra el Gobierno de Mariano Rajoy y Cospedal, no por convencimiento, sino porque no se lo habían leído. Pablo Bellido cometerá errores, como todo el mundo, pero hay que reconocer que ha trabajado mucho para que Azuqueca avanzase.

P: Si no es indiscreción, ¿a quién votará en las elecciones municipales del próximo 24 de mayo?

R: Confieso que tengo el corazón dividido. Yo seguiré siendo del PP toda mi vida y te aseguro que en las Elecciones Generales volveré a votar con ilusión a Mariano Rajoy. Si que es verdad que me ha decepcionado que no haya derogado la Ley del Aborto o no haya apoyado suficientemente a las víctimas de ETA, pero sigue siendo mi partido. Pero en las municipales, no puedo. No puedo votar a personas que han actuado tan mal, haciendo daño a otras solo por tener un puesto de trabajo. Votaré a Ciudadanos. Estoy con estos chicos y les apoyaré en todo lo que pueda.